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Nurrachadiana meminta pihak industri untuk 
mengutamakan dan meningkatkan standar 
operasional protokol kesehatan di lingkungan 
kerja. Hal itu disampaikan saat audiensi dengan 
pihak industri di Kawasan Industri Mitra (KIM) 
Desa Parungmulya, Kecamatan Ciampel, Rabu 
28 Juli 2021. Bupati mengatakan, Satuan Tugas 
Percepatan Penanganan Covid-19 Kabupaten 
Karawang, saat ini fokus menekan jumlah 
penyebaran virus corona di kawasan industri. 
Seperti diketahui, tingginya kasus Covid-19 di 
Karawang, klaster industri sangat mendominasi.

" A p a lag i  v a r -  kat(PPKM)level4ini
ia n  d e l t a  l e b i h  Bupati memastikan
cepat penularannya a f  WSI0M.INK) !■  bahwa pihak peru- 
dibanding awal pan- imamam H  sahaan benar-benar
demi. Kasus harian menjalankan proto-
kita saat beberapa  kol kesehatan, serta
pekan lain pernah  memiliki Satgas Co-
m e n c a p a i  s e r ib u  vid-19diperusahaan.
lebih orang terkon- ADVERTORIAL ,illPati menuturkan, 
firmasi positif," tegas banyak ad u an  dan
Bupati Cellica. laporan ke call center

Dalammasa Pemberlakuan Satgas Covid-19 Kabupaten 
Pembatasan Kegiatan Masyara- Karawang melanggar prokes,

dan t idak  m em p erh a t ik an  dan pak Kapolres menutup se- maupun melalui virtual meet-
karyawannya yang terpapar mentara perusahaan yang ter- ing agar benar-benar menge-
Covid-19. bukti tidak pro aktif melawan tahui SOP protokol kesehatan

"Lalu kami tanya ke pe- Covid-19,” ucap Bupati Cellica. perusahaan dan memastikan
rusahaan  tersebut ternyata U n t u k  i t u ,  B u p a t i  bahwa Satgas Covid-19 di ling-
tidakmemiliki Satgas Covid-19. menekankan kepada para per- kungan perusahaan berjalan
Kami bersam a pak Dandim wakilan perusahaan yang hadir maksimal. (ADV/ls)


